



Le foyer rural de Tonnay-Boutonne intervient au collège

publié le 06/06/2022

Descriptif :

Afin de faire connaître aux élèves l'ensemble des activités proposées sur leur territoire, des animateurs sont intervenus au collège sur la pause méridienne.

DANSER

Les élèves du collège ont passé un très bon moment avec deux professeurs de danse. Ils ont pu découvrir et pratiquer le "madison", le "rock", le "cha-cha".



Egalement la zumba !



Mais aussi les claquettes, une activité rarement proposée qui associe rythme et mouvements très rapides des pieds. Après un temps d'adaptation, ils ont adhéré et apprécié.

Un grand merci au foyer rural de Tonnay-Boutonne d'avoir permis aux élèves de découvrir et de pratiquer !

Un grand merci aux professeurs qui se sont déplacés pour avoir permis aux élèves d'apprécier la diversité et la richesse de la danse !

Prochaine étape : les élèves du conseil de vie collégienne vont questionner les élèves afin de recenser les activités proches de leur lieu de vie qu'ils aimeraient pratiquer. Le début d'une longue collaboration avec le Foyer rural, souhaitons-le !



**Académie
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*